



Für die Kleinen wurde ein Glücksraddehen organisiert.

Fünf Jahre Partnerschaft mit Rudno nad Hronom

Langeneichstädt. Im Juli besuchte eine Delegation aus Langeneichstädt die Partnergemeinde in der Slowakei, Rudno nad Hronom. Hier wurden wir als gern gesehene Gäste wieder auf das Herzlichste empfangen. Unter der Leitung von Ortsbürgermeister, Lutz Kloss, waren es sehr schöne Tage. Anlässlich des 5-jährigen Bestehens der Partnerschaft wurden wieder zahlreiche Veranstaltungen durchgeführt.

Mit Unterstützung des Heimatvereines wurden für alle Kinder ein Glücksraddehen und für Erwachsene ein zünftiges Bierglasschieben durchgeführt.

Eine Bilderausstellung, organisiert durch Lutz Kloss, über die Entwicklung der partnerschaftlichen Beziehungen war in der ehemaligen Schule in Rudno nad Hronom zu besichtigen. Ein Höhenfeuerwerk beendete den diesjährigen Besuch in der Partnergemeinde.

Hiermit bedanke ich mich bei allen Mitwirkenden und bei allen zahlreichen Firmen und Unternehmen, die die Sachpreise zur Verfügung gestellt haben.

Andreas Kertscher
Vorsitzender des
Heimatvereines